



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

April 2017

In Böklund wird getrommelt!

Ende Januar hielt ein besonderes Musik- und Sportinstrument an der Grundschule Einzug - die bOdrum. Eine Trommel, die ohne Resonanzkörper auskommt und so auf einem Rohrgestänge angebracht ist, dass ein vollkommen freier Bewegungsablauf während des Trommelns möglich ist, begeistert das Kollegium und die Schülerschaft der Auenwaldschule. Nachdem sich das Kollegium im Einsatz dieses besonderen Sport-/Musikgerätes fortgebildet hatte, gab es kein Halten mehr und der Auenwald trommelte los.

Für die Finanzierung hatten wir zum einen unser Preisgeld von „Musik gewinnt“ zum Einsatz gebracht – zum anderen durften wir uns über einen überdimensionalen Scheck in Höhe von 1940,- € freuen, der uns im März von der Jugend- und Sportstiftung der Sparkassen überreicht wurde.

Michael Carstensen von der Regionaldirektion der Nospa und Sarah Konietzky, Filialleiterin der Sparkassenfiliale in Böklund, kamen extra in die Schule, um den Scheck persönlich zu überreichen. Auch Bassam Abdul-Salam, Erfinder der bOdrums, fuhr den Weg von seiner Heimatstadt bis nach Böklund, um bei der Übergabe dabei zu sein. Alle Beteiligten freuten sich sehr, der Schule und damit den Kindern und Lehrern eine so große Freude machen zu können.

Die Aufregung an der Schule steigerte sich dann noch einmal ein wenig, als die Kinder der 4a fragten, ob sie wohl auch einmal vorführen dürften, was sie schon an den bOdrums spielen können. Sowohl die Vertreter der Nospa als auch Bassam Abdul-Salam nahmen diese Einladung begeistert an und sahen im Musiksaal bei einer kleinen Choreographie zu, die aus drei unterschiedlichen Rhythmen bestand. Natürlich gehörte auch viel Bewegung dazu. Schließlich konnte Bassam Abdul-Salam dann nicht länger nur Zuschauer sein. Er schnappte sich eine bOdrum und Sticks und spielte gemeinsam mit den Kindern der 4a. Für die Kinder war dies ein besonderes Erlebnis – denn wer kann schon von sich behaupten, mit dem Erfinder der bOdrums gemeinsam in der eigenen Schule auf den eigenen bOdrums gespielt zu haben?

Wir danken für diese wunderbare Chance dem Förderverein unserer Grundschule, der die Antragstellung bei der Jugend- und Sportstiftung ermöglichte, der Nospa – und hier besonders Herrn Michael Carstensen – die uns hilft, unsere Träume Wirklichkeit werden zu lassen und Bassam Abdul-Salam, der durch seine geniale Erfindung die Fachbereiche Sport, Musik und Sprache verbindet und mit uns in seine Ideenwelt eingetaucht ist.

DJ

